

En la UNACH

Concluye con éxito Cátedra del Consorcio de Universidades Mexicanas de Medicina Veterinaria y Zootecnia

- **Agrupación CUMEX a más de 25 instituciones de educación superior reconocidas por su excelencia**

Luego de tres días de intensos trabajos donde se desarrollaron foros de discusión, talleres, cursos y mesas redondas, así como la participación de 13 ponentes nacionales e internacionales, concluyó este miércoles la VIII Cátedra Nacional del Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMEX), “Aline Schunemann de Aluja”, enfocada a la medicina veterinaria y zootecnia.

Fue de esta manera que durante las sesiones de esta cátedra que tuvo como sede el Auditorio Los Constituyentes, donde cientos de estudiantes de las ciencias agropecuarias interactuaron con expertos que abordaron temas sobre sustentabilidad, cambio climático y producción animal.

Durante el acto de clausura, y con la representación del rector Jaime Valls Esponda, el director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNACH, Alberto Yamasaki Maza, aseguró que este evento se desarrolló con el mayor de los éxitos, cumpliendo con las expectativas de los asistentes.

De igual forma, informó que estos tres días de la Cátedra CUMEX marca la primera sesión, en virtud de que se tiene previsto una segunda parte de la misma, la cual se desarrollará en el segundo semestre de este año y la cual se contempla la participación de nuevos investigadores.

En su mensaje, agradeció y reconoció el desempeño de los ponentes, entre ellos, el presidente de la Comisión Científica de Sistemas Ganaderos de la Federación Europea de Ciencia Animal, Alberto Bernués; el profesor Asociado del Departamento de Educación Agrícola y Extensionismo Rural de la Universidad Federal de Santa María de Brasil, Vicente Silveira y el director Regional del Instituto Nacional de Investigación, Tecnología Agraria y Alimentaria de Tacuarembó, Uruguay, Gustavo Ferreira.

Así también, destacó el apoyo de los integrantes del CUMEX, que agrupa a más de 25 instituciones de educación superior reconocidas por su excelencia, y a los conferencistas mexicanos provenientes de las Universidades de Veracruz, Guadalajara, Estado de México y Chapingo, quienes compartieron sus investigaciones y experiencias.

Finalmente, recordó que cátedras nacionales establecidas por el Consejo de Rectores del CUMEX, contempla ocho cátedras en las siguientes áreas del conocimiento: Arquitectura, Contabilidad y Administración, Ingeniería Civil, Medicina, Biología, Psicología, Química y Medicina Veterinaria, esta última con sede en la UNACH.